

さわらび

5/11(月)から、学校を再開。



5/11(月)から学校を再開します。別紙のお知らせ文書のとおり、徐々に再開していく予定ですので、各ご家庭でもご協力をお願いいたします。

今日失敗したからって、へなへなすることはない。落ち込むこともない、明日はまた新しい人生が生まれてくるじゃない。それには、今日を大切にしなければ、明日はありませんよっていうことでもある。今が一番大切だってことだよ。今自分がやっていることを一生懸命、忠実にやるのが一番いいんじゃないかな。
(朝日新書「一日一生」酒井雄哉より)

これは延暦寺のお坊さんで2013年に亡くなられた、酒井雄哉さんの本に掲載されているものです。酒井さんは、延暦寺において最も厳しい修行とされる千日回峰行(険しい山中を年間120日、9年かけて1000日間歩き続ける修行)を2回も行われた方です。

新型コロナウイルスの本当の終息まで、みんなそれぞれにしんどいものがあります。あきらめないといけないこと、我慢しないといけないこともあります。先の見通せない中で酒井さんの言葉を読み返してみると、今何ができるかということ、今自分がやっていることを一生懸命、忠実にやるのが一番なのではないかと思いました。

休校期間があった分、今後も変更していくことが多々あるかと思いますが、学校でも感染予防の配慮をしながら、今できる一番いい学びの場を作っていきます。

生徒にとっても藤岡中学校にとっても貴重な一年間です。保護者の皆様、地域の皆様のご協力をお願いいたします。

■大阪市立白鷺中のホームページより

● はるかのひまわりプロジェクト

2019年度5月から高知県四万十市立藤岡(わらびおか)中学校と防災A L T (53期生)は「はるかのひまわりプロジェクト」を通じて交流をスタートしました。昨年度、藤岡中学校は全校生徒4名(3年生1名、2年生3名)でした。「高知県」と「大阪府」遠く離れた地で、阪神淡路大震災で亡くなった、はるかちゃんの家に咲いたひまわりの種を受け継いでひまわり花を咲かせるプロジェクトを進める中で、手紙での交流をしてきました。

4月の初めに藤岡中学校の皆さんから手紙が届きました、ありがとうございました!

藤岡中学校は令和3年4月に四万十市立中村中学校と統合することが決まっています。

藤岡中学校の最後の1年となる今年度も交流を続けていきます。

「つながりはぬくもり」

…というテーマで藤岡中学校では本校からの手紙を掲示してくださっていました。

手紙を書いたり、電話で話したり、遠く離れていても心をつなぎ、ぬくもりを感じることができます。

今は、人との距離をとることが大切です。

しかし、様々なやり方で心の距離を縮めましょう。

つながりはぬくもりです。

5月・6月行事予定

新型コロナウイルスの感染拡大防止のための休校があったので、4月初めに出している年間行事予定から変更・中止するものもあります。下記をご確認ください。

〇ALTの授業……毎週木曜日の午後

〇SHL来校日……5/19(火) 26(火)

6/9(火) 16(火) 23(火)

〇あいさつ運動……5/20(水) 6/19(金)

〇OSC来校日……5/21(木) 6/18(木)

〇プール清掃……5/28(木)

〇がん教育の授業…6/15(月)

〇土曜授業……5/23(土) 6/13(土)

5、6月は、「道徳参観日」と「廃品回収」でしたが、通常の授業を3時間行う土曜授業として行います。

〇実力テスト

6/26(金) 第1回実力テスト

〇読み聞かせ

1学期は行いません。再開時期は今後連絡します。

〇起震車体験

5/22に予定していましたが、今年度は行いません。

※昨年度から実施の「全校環境整備の日」も決まりしい連絡させていただきます。

※今後の感染状況等で変更になることもあります。

~はるかのひまわり~

大阪市立白鷺中のホームページにも掲載していただきました。遠く離れていても同じ思いでこのひまわりを育てていること、それぞれの学校や地域の違いを知り合いながら今年度も交流を続けていきます。

■5/7現在の藤岡中の「はるかのひまわり」です。

